



ことしば

8月号



【チャレンジ目標】『にこにこあいさつ ふわふわ言葉 しっかり運動 いっぱい読書』



1学期が終わり、短い夏休みに突入 ～できる限りの体験を！～

昨年度末から続くコロナ禍の影響で、今年度は通常と異なる1学期となりました。始業式後1週間足らずで臨時休業。5月末からようやく学校が再開したものの、感染症予防のため教育活動が大きく制限されました。その後、夏休みの短縮が決定され、7月末までが1学期となりました。感染症予防対策を取りながらの限られた期間、限られた内容の教育活動でしたが、保護者、地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、子ども達も元気いっぱい学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

いよいよ8月から夏休みです。いつもなら約40日間の夏休み。今年は、16日間に短縮です。短いとはいえ、夏休みには夏休みにしかできないことがたくさんあります。「体験を通して子どもは育つ」といえます。「新しい生活様式」を基に「新しい『わが家の』生活様式」を親子で工夫し、感染症予防・熱中症予防に気をつけながら、自然体験や親子でのふれあい、読書や自由研究など、学校生活とは違う、また臨時休業中とは違う、この時期だからこそできる体験をさせたいものです。

8月17日から2学期です。夏の暑さが厳しい最中での2学期開始となることが予想されます。夏休み中も生活リズムを整え、子ども達が元気に笑顔で登校してくることを楽しみにしています。



『緑の芝の会』総会開催

先日、琴芝小教育後援会『緑の芝の会』の役員総会を開催しました。会員の皆様方には、平素から本校教育振興のために、物心両面にわたりご支援いただいておりますことに、衷心よりお礼申し上げます。

今年度は、コロナ禍で地域の皆様方と直接ふれあう機会が減っていますが、HPやお便りで学校の様子をお伝えしたいと思います。感染症予防策をとりながら、時には学校へお立ち寄りいただき、子ども達の活動をご覧いただければ幸甚です。

【人事異動のお知らせ】

1学期末をもって、2名の教職員が異動となります。在任期間に長短はありますが、皆様方には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。また、8月より新たに2名の教職員がお世話になります。前任者同様、ご支援ご協力をいただきますようお願いいたします。

『お世話になりました』



教諭（2年1組担任）沖原 和 退職
学校図書館PTA司書 中村 敏江 退職

『よろしく申し上げます』

教諭（2年1組担任）鴨川 聡子 育休から復職
学校図書館PTA司書 福重 明美 新規



校長のつぶやき

『心が変われば・・・、運命が変わる』（はき物揃え・その2）

『心が変われば、行動が変わる。行動が変われば、習慣が変わる。習慣が変われば、人格が変わる。人格が変われば、運命が変わる。』これは、松井秀喜さん（元プロ野球選手）の座右の銘です。もとは、アメリカの心理学者ウィリアム・ジェームスの言葉だそうです。

ある小さな町の小さな中学校の剣道部が、優秀な選手がたくさんいる強豪校を破って全国制覇するまでの道のりを紹介した本があります。その学校の全国制覇への第一歩は、「はき物揃えて日本一になろう」から始まりました。「現段階では、剣道で一番にはなれないが、靴を揃えることなら誰でも日本一になれる」ということで、日頃の自分たちの靴はもちろん、大会会場等に散乱している誰のものか分からない靴まで、履きやすい方向に丁寧に揃えていきました。その小さな行動から、一人ひとりの生活習慣や稽古への取組姿勢が変わり、ついには全国制覇を成し遂げたのです。何事も自分の心のもちようが大切なのですね。